

富田公民館だより

発行 郡山市立富田公民館

館長 佐久間 郁文 いくぶみ

Tel/Fax 024-951-0260



みごとな菊花

冬も間近。富田町の随所に季節の移ろいを感じる頃となりました。ひと月前、実りの秋を象徴するかのように、次々と大きな行事が行われました。中でも10月21日から二日間にわたって、「とみた中央地区文化祭」が多くのの方々のお力をお借りして開催されました。4年ぶりの開催でしたが、実行委員の皆さま、出品して下さった皆さまをはじめとして、応援して下さったの方々のご協力のおかげで、大きな成果を収め無事終了できました。今号では、その文化祭とこれまで実施した主催・共催行事の様子とこれからの予定などを紹介します。

← (11月4, 5日 富田町菊の会の皆さんによる「富田町菊花展」が開催されました。)

とみた中央地区

文化祭

10月21日~22日

4年ぶりの開催



皆様のご協力があったればこそ!

「とみた中央地区文化祭」は、「市民が日ごろ培った文化活動の成果を広く発表し、地域文化の向上を図り、仲間づくりをとおして明るく住みよいまちづくりに寄与する」という目的のもと、実行委員会を組織し準備と運営に当たりました。地域の皆さまの力作が勢揃いした作品展示はもとより、敬翁大学をはじめとした公民館講座の受講生による諸作品及び講師の先生の作品も展示。今年の特徴として、子どもさんにも十分楽しんでもらおうと「こども縁日」が以前にも増して充実。また、文化祭の一環として10月14日に「芸能発表会」、11月4, 5日に見事に咲き誇った「菊花展」を開催しました。さらに、10月22日には富田交番連絡協議会主催の「富田交番ふれあいフェア」も盛大に実施されるなど、天候にも恵まれ、両日とも多くの方(のべ1000人超)が訪れ、楽しく意義ある文化祭となりました。4年ぶりの実施で心配もありましたが、「やってよかった!大成功」の文化祭でした。



皆さまの笑顔が印象的でした。また、来年もまたできるといいですね。

敬翁大学

いつも前向きで積極的に学習に取り組んでくださっています。

毎回、講師の先生が「皆さん、熱心で明るいですね。」と感心されています。

- 6月:開講式、健康教室
- 7月:心身ともにリフレッシュ
- 8月:陶芸教室
- 9月:館外学習(三春町)*写真
- 10月:クリスマスコンサート
- 11月:閉講式
- 12月:みそづくり



女性学級 とみたスマイル

バラエティに富んだ講座に、毎回 和気あいあいと楽しく学んでいただきました。毎日の生活で気になる身近な内容に熱心に学習に取り組みました。



- 7月:開講式、栄養講座
- 8月:ポーセラート(写真)
- 9月:防災講座
- 10月:わたしと家族の相続講座
- 11月:リンパコンディショニング&ストレッチ体操 閉講式



地球未来塾「とみたコロンブス学園」

子どもたちを対象に事業を行っています。普段の学校生活ではなかなか体験できない内容を企画して実施しています。毎回学校さんにチラシをお願いしてご家庭にお知らせし、募集しています。

今年は、7月、夏休みに入ってすぐに「親子ふれあいウォーク」(会津、猪苗代方面)、9月に「クリームボックスづくり」、10月に「テラリウム教室」を行いました。(青少年健全育成富田地区協議会と共催で行うものもあります。)

これから先の行事として、「かきぞめ教室」(12月26日に実施)、「だんごさし」(1月予定)等を予定しています。



左から「親子ふれあいウォーク～ジャムづくり」「クリームボックス～パンにクリームを塗っています」「テラリウム教室～集中！」

スマホ教室



10月4日に午前(初心者対象)と午後(LINEを重点的に)に分けて行いました。少人数で実施したので、分かりやすかったのではないのでしょうか。楽しかった、またやって欲しいとの声が聞かれました。



これをきっかけにスマホに乗り換えたという方もいらっしゃいました。

第57回 富田町体育祭 10/1(日曜)

雨で東小学校体育館で実施。参加者からは「楽しかった！」の音が聞かれました。



【結果】
優勝:富田町第一区西町内会
準優勝:富田町第三区
第三位:富田町第一区東町内会
敢闘賞:日吉ヶ丘町会

後日(11月5日 日曜)、

グラウンドゴルフ大会

が体育祭の一環として行われました。皆さん、楽しそうにプレイされていました。

